

## Pantau Layanan Vaksinasi Booster, Dandim Mojokerto Tegaskan Pentingnya Kesadaran Kesehatan

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.MAGZ.CO.ID](http://MOJOKERTO.MAGZ.CO.ID)

Apr 13, 2022 - 14:01



MOJOKERTO, – Seiring berjalannya waktu dibulan Ramadhan, Kodim 0815/Mojokerto semakin konsisten dalam percepatan vaksinasi Covid-19. Tak ayal kegiatan rutin tiap malam ini, telah memberikan kontribusi positif bagi cakupan vaksinasi covid-19 di Mojokerto Raya.

Seperti kali ini, Vaksin Mobile Kodim 0815/Mojokerto digelar di halaman Masjid Al Ittihad, Desa Parning, Kecamatan Jetis, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (12/04/2022) malam.

Seusai shalat tarawih, Pengurus DKM Masjid Al Ittihad, mengajak jamaah yang belum melaksanakan vaksin untuk turut andil dalam kegiatan vaksinasi mobile Kodim Mojokerto. Gayung pun bersambut, sekitar 135 warga tidak menyia-nyiakan kesempatan yang jarang terjadi dan langsung mendaftar untuk mengikuti layanan vaksinasi.



Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., yang memantau langsung jalannya vaksinasi dilokasi, menuturkan, Kodim 0815/Mojokerto memfasilitasi vaksinasi booster melalui vaksinasi keliling (mobile). Hal ini dilakukan dengan tujuan menjangkau masyarakat yang terlewatkan atau belum vaksin untuk mengikuti layanan vaksin.

Dikatakannya, kegiatan vaksinasi mobil ini dimaksudkan untuk menjangkau masyarakat luas dipelosok. Namun demikian, pihaknya juga tetap mengecualikan warga dari sasaran vaksin dikarenakan tidak memenuhi syarat kesehatan.

Letkol Beni menandakan, vaksinasi merupakan salah satu ihtiar pemerintah untuk melindungi warga masyarakat dari serangan atau penularan penyakit. Namun tentunya, tak sebatas vaksinasi dalam upaya pengendalian covid-19 namun penerapan Prokes juga sangat penting, termasuk kesadaran akan pentingnya kesehatan diri, lingkungan dan masyarakat.

Melihat antusiasme atau animo masyarakat untuk mengikuti layanan vaksin covid-19 menunjukkan trend positif. Ini salah satu indikator meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan, salah satunya vaksin. "Tingkat kesadaran masyarakat saat ini tentunya jauh lebih baik dari sebelumnya dan ini patut diapresiasi positif", ujarnya.

Pada kesempatan ini, Letkol Beni juga mengajak semua pihak untuk bersama-

sama mendukung pemerintah dalam pengendalian Covid-19 melalui langkah-langkah nyata seperti perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS), vaksinasi, penerapan Prokes, dan lain-lain. “Langkah-langkah ini harus dilakukan secara bersama-sama karena ini (pengendalian covid-19) merupakan tanggung jawab bersama”, tegasnya.

Dandim berharap, tingkat kesadaran akan pentingnya kesehatan (vaksin) tentunya berdampak positif dalam upaya percepatan penanganan covid-19 dan pemulihan ekonomi. “Semoga pandemi ini segera berakhir dan situasi kembali normal”, harapnya

Pantauan dilapangan, tampak Tim Vaksinator Kodim 0815/Mojokerto yang dipandegani Pelda Asmandono, bersama Tim Nakes UPT PKM Jetis Dinkes Kabupaten Mojokerto melakukan vaksinasi terhadap jama'ah masjid dengan tetap menerapkan protokol kesehatan (Prokes). Terpantau dalam layanan kesehatan malam hari di lokasi ini, tercatat sebanyak 135 orang jama'ah dan warga sekitar mendapatkan layanan vaksinasi booster (dosis tiga) jenis AstraZeneca.

Tampak hadir dalam kegiatan ini, Danramil 0815/07 Jetis Kapten Kav Rohyadi, Kanit Bimas Polsek Jetis AKP Rumadi, Kepala UPT PKM Jetis dr. Nurcahyani Akbar Kusumawardani, Kades Pening M. Dedi Setiyawan, M.Pd.I., Babinsa Serka M. Setyo Budi, Bhabinkamtibmas Bripka Nanang Yuwono, Anggota Koramil Jetis dan Ketua beserta Pengurus Takmir Masjid Al-Ittihad. ( ombess)